



Montoro y Ruipérez firman hoy el convenio para ceder el Banco de España a la Universidad

R.D.L. | SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el ministro de Hacienda y Administraciones Públicas en funciones, Cristóbal Montoro, suscribirán hoy el convenio de colaboración para la cesión del inmueble del antiguo Banco de España a la Universidad de Salamanca con el fin de que pueda transformar el céntrico edificio de la plaza de los Bandos en sede del Centro Internacional de Referencia del Español (CIREUSAL).

La firma estaba prevista para comienzos del pasado mes de abril pero el acto se suspendió sólo unos días antes por cambios en la agenda del ministro de Hacienda.

A la formalización del acuerdo, que tendrá lugar en el salón rectoral de la Casa



Cristóbal Montoro. | ARCHIVO

Museo Unamuno también asistirán Alfonso Fernández Mañueco, alcalde de Salamanca, y María Josefa García Ciraac, consejera de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León, instituciones implicadas en el proyecto.